



MdL Thorsten Freudenberger, Bayerischer Landtag, Maximilianeum, Max-Planck-Straße 1, 81675 München

An die Medien
in der Region Donau/Iller

Abgeordneter
Thorsten Freudenberger
Bayerischer Landtag,
Maximilianeum,
Max-Planck-Str. 1,
81675 München,
Mail: info@thorsten-freudenberger.de

19.06.2024

Medienmitteilung

Weltladen Weißenhorn - Landtagsabgeordneter Thorsten Freudenberger besucht den lokalen Garanten für fairen Handel

Seit 22 Jahren schon bietet der Weltladen Weißenhorn fair gehandelte Produkte in der Fuggerstadt an. Von Ehrenamtlichen getragen, leistet er einen lokalen Beitrag zur globalen Gerechtigkeit. Landtagsabgeordneter Thorsten Freudenberger informierte sich nun vor Ort über das langjährige Engagement. Im Mittelpunkt des Austauschs standen Fragen rund um den fairen Handel von Produkten entlang der globalen Lieferketten.

So ist es ein wichtiges Anliegen, dass öffentliche Einrichtungen wie Kommunen, aber auch der Landtag oder Ministerien bei der Beschaffung auf fair gehandelte Produkte besonderen Wert legen. Auch beim Kantinenessen müssten fair gehandelte Zutaten selbstverständlich sein. Freudenberger pflichtete dem bei und sagte zu, sich über die aktuelle Handhabung in München zu informieren und für fairen Handel zu werben.

„Fair gehandelte Produkte sind ein wichtiger Beitrag zur sozialen und ökologischen Gerechtigkeit auf unserem Planeten und ich danke den ehrenamtlichen Mitarbeitern für ihr großes Engagement in diesem Bereich“, erklärte Thorsten Freudenberger. Schon während seiner Zeit als Landrat sei es ein wichtiges Anliegen gewesen, den Landkreis Neu-Ulm zu einem zertifizierten fairen Landkreis zu machen. Dies ist dank eines breiten gesellschaftlichen und kommunalen Engagements auch gelungen.

Die Weltläden bieten eine große Produktvielfalt an Lebensmitteln, handwerklichen Produkten und Textilien auf Fair-Trade-Basis, damit alle Personen entlang der Lieferketten von den gehandelten Produkten ein ausreichendes Einkommen generieren können, um sich und ihre Familien zu ernähren.

“Unser Angebot in Weißenhorn wird gut angenommen. Wir freuen uns aber natürlich immer über neue Kundinnen und Kunden. Besonders freuen wir uns auch über das Interesse vieler Schulklassen. Kinder früh für weltweite Fairness zu sensibilisieren, ist uns sehr wichtig”, erläuterte Franz Snehotta, der dem Weltladen-Verein vorsteht.

Für die Richtigkeit:

Neu-Ulm, 19.06.2024, Thorsten Freudenberger